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SE REÚNEN EN JEREZ LAS AGRUPACIONES 
REMOLACHERAS DEL SUR DE ESPAÑA 

Estudiaron la actual situación del cultivo en 
Andalucía y Extremadura 

Jerez de l a Frontera. (De nuestra De
legación.) E n el transcurso de u n al
muerzo de trabajo se han reunido en Je
rez los presidentes de las Agrupaciones 
Sindicales" Bemolacheras de l a zona del 
Sur de E s p a ñ a , junto a los vocales na
cionales de r ep re sen tac ión sindical, en 
deseos de haber puesto en in ic io una ges
t ión en condiciones ó p t i m a s de feliz in
teligencia para determinar conclusiones. 
Se ha querido celebrar esta r e u n i ó n en 
la ciudad jerezana por ser su c a m p i ñ a , 
de manera indudable, una de las m á s im
portantes de la p r o d u c c i ó n remolachera 
y una de las parcelas en l a geograf ía na
cional de mayor p roducc ión , por lo que 
cualcmier tema a debatir tiene aqu í seae 
fundamental para intentar su so luc ión . 
Y en el transcurso de este almuerzo de 
trabajo celebrado en Jerez han estado 
presentes l a s representaciones de las 
Agrupaciones de Badajoz, Sevil la , Córdo
ba, Jaén , Granada, Cádiz y Málaga , deba
t i éndose puntos muy ' concretos y temas 
específicos, en con t inuac ión a una re
un ión previa que se h a b í a celebrado. Na
turalmente, en> el á n i m o general de los 
reunidos se expuso l a p r eocupac ión exis
tente por la actual s i tuac ión de crisis que 
el actual cultivo r é m o l a c h e r o atraviesa, 
que. según manifestaciones del presiden
te de la Agrupac ión Sindical jerezana, 
don Alfredo Erqu ie ia Guardiola , y e l se
cretario general técnico, don Pedro Font 
de M o r a e Ivison, van a ser expuestas en 
unas conclusiones que t r a t a r á n de redac
tarse entre los presidentes de las Agru
paciones para unificar u n cri terio exac
to y justo. 

M á s que nada, l a r e u n i ó n celebrada en 
la ciudad jerezana ha tenido por objeto 
estudiar lá actual s i tuac ión del cult ivo 
en las zonas de Andaluc ía y Extremadu
ra, con el f in de elaborar unas conclusio
nes que s i rvan para solucionar el presen
te y él futuro en toda esta zona, conside
rada como la del Sur de E s p a ñ a . Y para 
enfocar una estabilidad en el orden de 
un precio rentable del cultivo se quiere 
llegar a hacer una redacc ión conjunta, 
que oportunamente se d a r á a conocer a 
todos los cultivadores andaluces y extre
meños , s e g ú n idea expresa de todos los 
presidentes de las Agrupaciones Sindica
les R e m o l á c h e r a s de la zona. Así, de es
ta manera se 'nos ofrece un indicio claro 
y concreto de lo que se intenta para re
mediar un problema relacionado con la 
agricultura en esa feliz. unanimidad que 
existe entre los agricultores, y muy espe
cialmente cultivadores de remolacha.— 
3. R . 

Bilbao también quiere construir 
un «metro» 

Bi lbao 26. Bi lbao y su zona de influen
c ia d i s p o n d r á n para el a ñ o 1980 de u n 
«met ro» , si se aprueba un proyecto en 
este sentido que obra en poder de l a Co
m i s i ó n de Comunicaciones de Vizcaya, or
ganismo en el que e s t á n integrados el 
Ayuntamiento, de Bi lbao, l a Diputac ión 
Provinc ia l y l a C á m a r a de Comercio. 

E l estudio técnico de esta red ferrovia
r i a s u b t e r r á n e a demuestra que es perfec
tamente factible, constituye una solución 
totalmente viable y soluciona los proble
mas de comunicaciones hasta el año 2000. 

E l «met ro» tenditó una longitud total 
de SO k i lóme t ro s , y u n i r á Sahturce con 
Basaur i y, tras atravesar la r í a b i lba ína 
merced a tres pasos fluviales, en laza rá los 
barr ios de E rand io y Luchana, y con el 
rnHnf j^Ojde Gaeeh<x iBlí-imporfe de esta 

real ización, según cálculo reciente, supera
r á los ocho m i l millones de pesetas. 

Por otra parte, para 1985 se contemplan 
en el citado estudio otros importantes sis
temas de comunicaciones fé r reas subte
r r á n e a s y de superficie, que a u m e n t a r í a n 
las existentes entre Guecho y Plencia o 
c r e a r í a n una l ínea transversal entre el 
barr io b i lba íno de Eecaldeberri y la lo
calidad de Munguía . L a acep tac ión de una 
de estas dos alternativas e s t á en función 
de l a o r i en tac ión que tome l a expans ión 
demográ f i ca de Bi lbao . 

Se ha previsto la colocación de estacio
nes cerca del aeropuerto de Sondica, cen
tros educativos y núc leos industriales.-

Los j u n t o s de apoyo de las futuras co
municaciones de Bi lbao y su zona de in
fluencia s e r án el ferrocarr i l —de superfi
cie y s u b t e r r á n e o — , los transportes por 
carretera, con aparcamientos en las esta
ciones y zonas estratégicas.—Cifra. 
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Convertiremos su t iempo en dinero. 
Pondremos en sus manos un producto 
de gran cal idad, que le hará percib ir 
elevados ingresos, si reúne las siguientes 
condiciones: 

— Edad mínima 18 años 
— Buena presencia 
— Personalidad, y 
— Dotes de persuasión 

Necesitamos distr ibuidoras en Sevilla, 
Ecija, Carmona, La Luisiana y La Carlota 
Interesadas, escr ib i r a Mago Publ ic idad, 
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Henry Ford visitó en Almusafes 
los terrenos de su nueva factoría 

Almusafes (Valencia) 26. « E s t a es lia 
mayor inver s ión de la historia de F o r d 
en u n solo proyecto», dijo hoy Henry 
F o r d I I en e l Ayuntamiento de esta ciu» 
dad, con motivo de la p r imera visi ta a 
la misma, donde se i n s t a l a r á l a fac tor ía 
de coches de dicha f i rma en E s p a ñ a . 

Henry F o r d I I h a b í a llegado momentos 
antes del aeropuerto de Manises, acom
p a ñ a d o de varios ejecutivos de su em
presa. Desde l a es tac ión a é r e a se trasla
dó a Almusafes, donde fue recibido en l a 
Casa Consistorial por el alcalde y Corpo
rac ión en pleno. 

E n el sa lón de sesiones, el alcalde, don 
Vicente Bosch Mar ín , exp re só al s eño r 
F o r d su sa t is facción por tenerle en l a 
ciudad por pr imera vez, en l a vis i ta que 
efectuaba, coincidiendo con l a que iba a 
realizar momentos d e s n u é s el minis t ro 
de Industria. Igualmente., hizo patente 
el agradecimiento de su pueblo, de l a co
marca, de la reg ión y de E s p a ñ a , por ha
ber elegido este punto para emplazamien
to de su nueva factor ía , que iba a impul
sar l a e c o n o m í a valenciana. E n prueba 
de reconocimiento, le e n t r e g ó el escudo 
de oro de l a ciudad. 

E l s e ñ o r F o r d di jo que, al f in . se ha
b ían cumplidos sus deseos de poder vis i
tar los terrenos donde se va a efectuar, 
en u n solo proyecto, l a mayor invers ión 
de la his tor ia de su f i rma, y ag radec ió las 
facilidades prestadas por el actual Ayun
tamiento y e l anterior, recientemente re
levado con las ú l t i m a s elecciones. «Ford 
trata de ser buen vecino y buen ciudada
no a l lá donde va», di jo, y t e r m i n ó dando 
las gracias por la acogida dispensada a 
EUS ejecutivos en todo momento, lo Que 
ha facilitado la r á p i d a puesta en marcha 
de las obras. 

Seguidamente, el Ayuntamiento en ple
no y el s e ñ o r Ford , con sus acompañan
tes se dir igieron a los terrenos donde se 
efec túa l a explanac ión para l a construc
ción de la nueva fac tor ía que, momentos 
m á s tardes, iban a ser visitados por el 
minis t ro de Industria.—Cifra. 
El ministro de Industria visitó la 

siderurgia de Sagunto 
Sagunto (Valencia) 26. E l minis t ro de 

Industria. Alfredo Santos Blanco, v is i tó 
esta m a ñ a n a las obras de la cuarta plan
ta integral s iderúrgica , que construye en 
el puerto de Sagunto l a empresa Altos 
Hornos del Med i t e r r áneo . 

E l s e ñ o r V i l l a r , presidente de Altos Hor
nos de Vizcaya y del Med i t e r r áneo , expli
c ó a l ministro de Industr ia y a sus acom
p a ñ a n t e s , sobre una serie de p a n e l e s 
dispuestos a l efecto, el esquema general 
del proceso de fabr icac ión de l a nueva si
de rú rg ica , e l proceso legal que p e r m i t i ó 
su puesta en marcha, el d i seño de la pr i 
mera fase de esta planta y el programa de 
cons t rucc ión de la misma, previsto en pla
zo de veinticuatro meses a contar desde 
el mes de octubre de 1973, programa que 
hasta el momento se cumple a l pie de la, 
letra. 

Tras hacer u n recorrido a lo largo de 
todas las obras, el minis t ro se desp id ió 
de los directivos de Altos Hornos del Me
d i t e r r á n e o y se desp lazó a l a localidad de 
Almusafes, donde t e n í a prevista realizar 
una visi ta a l a zona donde s e r á instalada 
la fac tor ía de F o r d España.—Cifra . 

Concesión de cruces del Mérito 
Policial 

M a d r i d 26. Se concede l a Cruz del Mé
ri to Pol ic ia l , con dist intivo blanco, al te
niente coronel de l a Guardia C i v i l don 
José Sánchez Pérez y al comisario general 
de Inves t igac ión Cr imina l , don José T r i 
ni tar io Romero Sánchez , y con distintivo 
rojo, a l subinspector de pr imera oíase del 
Cuerpo General de Policía don S i m ó n 
M a r t í n H e r n á n d e z . 

Las presentes disposiciones del Minis 
terio de l a Gobe rnac ión aicarecen ptórtl . 
cadas hoy e i f e l «BoIe^-C^ci3l'<iea*Esta-
do».—Cifra. - • •• •• ' 
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